

El 75% de los cerca de 3.000 usuarios de Bicisanvi en 2016 son universitarios - Información - 29/12/2016

L'Alacantí

## El 75% de los cerca de 3.000 usuarios de Bicisanvi en 2016 son universitarios

► El parque de bicicletas es de 55 unidades y cada año se reponen entre 5 y 6 por robo ► Medio Ambiente moderniza la web para darse de alta online

### San Vicente del Raspeig

VICTORIA MORA

■ En 2007 nació el sistema de alquiler de bicicletas Bicisanvi, pionero en la Comunidad Valenciana. Desde entonces ha crecido, tanto que este año cierra el ejercicio rozando los 3.000 usuarios, son 2.820 personas las que están dadas de alta en el sistema que es además gratuito. El año que acaba lo hace con 146 nuevas altas y un total de 11.645 préstamos de bicicletas realizados este ejercicio. La Concejala de Medio Ambiente, de la que depende Bicisanvi, señala que el 75% de los usuarios son estudiantes que utilizan las bicicletas para desplazarse hacia la Universidad de Alicante y también lo hacen para moverse por San Vicente.

El sistema cuenta con 55 bicicletas, diez de las cuales se incorporaron a finales de septiembre, coincidiendo con la Semana Europea de la Movilidad. La cruz de la moneda son los actos de vandalismo que sufren las bicicletas habitualmente.

Según explican desde el departamento que dirige la edil Nuria Pascual, al año son entre cinco y seis las bicicletas que son robadas y que se han de reponer. Mientras que los destrozos en los vehículos se suelen centrar en la desaparición de los asientos o la



El sistema Bicisanvi.

rotura a propósito de los sillines. De hecho, durante 2016 el área de Medio Ambiente ha tenido que sustituir un total de 26 sillines.

### Ruedas y frenos destrozados

Son más raros pero también ocurren los robos de las ruedas de los vehículos y en lo que va de año han sido sustraídas diez ruedas.

Los destrozos afectan a una parte esencial de la bicicleta como son los frenos. Según explican desde Medio Ambiente, cuando las bicicletas están aparcadas, algunas personas tienen a subirse sobre ellas y al mover fuertemente los manillares, acaban forzán-

dolos y rompiendo los frenos.

La concejal apela a la responsabilidad de los vecinos y advierte de que suponen un dinero extra «ya que las unidades hay que arreglarlas para que estén en perfecto estado de uso».

### Solo el DNI y un pin

Medio Ambiente acaba de mejorar el sistema de alquiler de bicicletas en las ocho estaciones ubicadas en el municipio. El usuario ya no tendrá que llevar una tarjeta, únicamente tendrá que marcar su número de DNI y un código pin para poder coger el vehículo. Aunque todavía es válido utilizar la tarjeta.

También se ha mejorado la forma de darse de alta en el sistema de alquiler, que ya puede hacerse a través del móvil y el ordenador desde la nueva web [www.bicisanvi.es](http://www.bicisanvi.es), lo que evita tener que desplazarse hasta el Ayuntamiento.

Las ocho estaciones están en la Ciudad Deportiva; en las plazas Comunitat Valenciana, Juan Pablo II, del Apeadero y Huerto de los Leones; en el Centro de Salud II, junto a la parada del Tram; en la Universidad, en la Biblioteca General; y en el Centro Comercial San Vicente Outlet Park. El objetivo de Pascual es instalar una nueva bancada en la zona norte, cerca del Hospital Sant Vicent y junto a los dos institutos.